
An den Vorsitzenden der  18.10.2022 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn Alexander Müller  
  

  

  

 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
Weiteres Vorgehen Grundstück Hundskirch 

Seit Juni 2022 gibt es eine Machbarkeitsstudie zur Erschließung des Grundstücks und diese wurde nach 
unserer Kenntnis auch vom Gemeindevorstand verabschiedet. Die übliche Beratungsfolge: Ortsbeirat 
Königshofen, Bauausschuss und dann Gemeindevertretung. Die Studie war auch im Juli 2022 zunächst 
auf der Tagesordnung des Ortsbeirats Königshofen, wurde dann aber zurückgezogen. Offensichtlich ist 
die Machbarkeitsstudie auch für diese Gremienrunde wieder nicht auf der Tagesordnung. 

 

Einige Fragen im Zusammenhang mit dem Vorgehen zum Grundstück Hundskirch: 

1. Aus welchem Grund wird die Machbarkeitsstudie seit Monaten zurückgehalten? 

2. Wann soll die Studie vorgelegt werden? 

3. Welche Vorgehensweise für die Entwicklung des Grundstücks ist für die nächsten 6 Monate 
geplant? 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 
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65527 Niedernhausen 
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familiehauf@gmx.de 


